



Datos estadísticos

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Murcia-San Javier crece un 8,9% en los diez primeros meses del año y suma más de un millón de pasajeros

- Entre enero y octubre se contabilizaron 7.900 operaciones de aterrizaje y despegue, un 4,4% más
- El pasado mes se registraron 123.752 pasajeros, un 6,2% más, y 862 operaciones, un 4,5% más

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Murcia-San Javier registró en los diez primeros meses del año más de un millón de pasajeros. En concreto, entre enero y octubre las instalaciones del aeropuerto fueron utilizadas por 1.106.247 viajeros, lo que representa un incremento del 8,9% con respecto al mismo periodo del año anterior.

El número de movimientos de aeronaves sumó un total de 7.900 operaciones en los diez primeros meses de 2017, un aumento del 4,4% en comparación con 2016.

En el mes de octubre el Aeropuerto de Murcia-San Javier contabilizó un total de 123.752 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes del año anterior, y 862 operaciones de aterrizaje y despegue, lo que representa un crecimiento del 4.5%.

De esta forma, el Aeropuerto de Murcia-San Javier acumula 13 meses consecutivos de crecimiento en el número de pasajeros.